



## Suara Akar Rumput

### PASAR BERINGHARJO BUKA HINGGA MALAM

# Butuh Tambahan Tenaga Kerja

**PARA** pedagang sisi Barat Pasar Beringharjo Yogyakarta secara umum menyambut positif ujicoba perpanjangan jam operasional dari sebelumnya tutup pukul 17.00 WIB ditambah hingga pukul 21.00 WIB, berlaku sejak 11 April 2018 lalu. Pedagang yang mayoritas menjual souvenir seperti batik mengharapkan ujicoba perpanjangan waktu operasional dapat diterapkari ke depannya. Selanjutnya diikuti peningkatan sarana pendukungnya.

Pedagang batik di sisi Barat Pasar Beringharjo, **Amini** (56) menyambut positif ujicoba penambahan jam operasional Pasar Beringharjo. Namun belum semua pedagang bisa berjualan sampai malam karena keterbatasan tenaga sehingga rata-rata memilih tutup dikisaran pukul 17.00 hingga 18.00 WIB.

Sedangkan **Sumarmi** (71) juga senang dengan penambahan jam operasional Pasar Beringharjo sampai malam.



**Amini**
**Ny Siswo Suharjo**
**Sumarmi**
**Anik Sujanti**

Tentu pedagang senang karena bisa berkesempatan menambah rejeki dan omzet naik tentunya," ujar pedagang aneka souvenir di Pasar Beringharjo.

Wanita asal Klaten yang kini bermukim di Pelemsewu Yogyakarta ini menjelaskan pedagang bisa memanfaatkan penambahan jam operasional.

"Saya sendiri dibantu anak-anak maksimal tutup pukul 19.00 WIB, apabila ada pedagang lain yang akan memakai kios saya setelah tutup dipersilahkan apabila ingin berjualan sampai malam. Dengan ujicoba bertambahnya jam operasional Pasar Beringharjo ini apabila dibuat permanen, saya berharap retribusi tidak naik nantinya," imbuh Sumarmi.

Pedagang batik lainnya, **Anik Sujanti** (50) menuturkan dirinya masih bertahan untuk berjualan dari pukul 08.30 hingga pukul 18.00 WIB sebab keterbatasan tenaganya. Sejak awal, pedagang diberikan kesempatan untuk berjualan hingga malam hari, namun belum semua pedagang mampu berjualan hingga malam hari karena keterbatasan tenaga meskipun momentum tersebut bisa untuk meningkatkan omzet.

Pedagang batik di Pasar Beringharjo **Ny Siswo Suharjo** (88) mengatakan dirinya juga mengukur kemampuannya untuk tetap berjualan seoptimal mungkin selama jam operasional pasar dibuka sampai pukul 21.00 WIB. Warga Timuran Jukteng Wetan Yogyakarta ini menyampaikan Pasar Beringharjo cukup hidup dan ramai selama dibuka sampai malam karena masih banyak wisatawan yang mencari oleh-oleh, terutama souvenir batik.

(ira)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005